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Защита базовых элементов оригинальности товаров в условиях санкций зарубежных стран как гарантия их качества
В статье анализируются гражданско-правовые особенности защиты базовых элементов оригинальности товаров в условиях 

санкций зарубежных стран как гарантия их качества. Взаимная санкционная политика создает трудности, например, в вопросах 
защиты прав потребителей — физических лиц, защиты базовых элементов оригинальности товаров. Автор указывает, что базовые 
элементы оригинальности товара — это явные и срытые признаки, элементы внешней тары, упаковки, технологии, механизмы, со-
ставы веществ и иное внутреннее содержание товара, которые в совокупности позволяют идентифицировать товар как оригинальный, 
принадлежащий определенному товаропроизводителю с высоким уровнем качества для конечного потребителя. Базовые элементы 
оригинальности товара, безусловно, относятся и к механизму гражданско-правовой охраны прав потребителей. В заключении ста-
тьи автор предлагает понятия оригинального товара, удовлетворительного качества оригинального товара, неудовлетворительного 
качества оригинального товара.
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Protection of Basic Elements of Originality of Goods a Guarantee of Their Quality in the Conditions of Sanctions Imposed by Foreign 

Countries
The article analyzes the civil legal peculiarities of protecting the basic elements of the originality of goods in terms of sanctions of foreign 

countries, as a guarantee of their quality. Mutual sanctions policy creates difficulties, for example, in matters of protecting the rights of consumers — 
individuals, protecting the basic elements of the originality of goods. The author points out that the basic elements of the originality of the goods 
are obvious and hidden signs, elements of outer packaging, packaging, technology, mechanisms, substance compositions and other internal 
content of the goods, which together allow us to identify the goods as original, belonging to a certain producer with a high level of quality 
for end user. The basic elements of the originality of the product, of course, also apply to the mechanism of civil-law protection of consumer 
rights. In conclusion, the author offers the concept of the original product, the satisfactory quality of the original product, the unsatisfactory 
quality of the original product.
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